

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

CARTERA DE NOTICIAS

Maestro

Don José M. Serrano Barea, maestro de la escuela de niñas de Benamahoma, ha tomado posesión de su cargo.

Robo

Antes de las nueve y 80 y bellendose rumeracías en persona estacionadas en la plaza de San Juan de Dios, le fué robado al vecino de Cádiz don Manuel Alvarez un hermoso reloj de plata, suponiéndose que los autores sean unos vendedores de periódicos.

Sinistros marítimos

Según los cuadros del Bureau Veritas, durante el año 1903, se han perdido 1.217 buques mercantes; de ellos, 27 vapores y 63 grandes vapores de vela han sido tragados por el mar, desapareciendo los na-

vegantes y la carga sin poder recibir socorros.

Los accidentes y las averías graves sufridas al llegar á puerto, han perjudicado á 3.619 vapores y 2.135 buques de vela.

Del total de accidentes graves, 5.754, han correspondido 2.568 á la marina inglesa. La nuestra, en cambio, ha sido de las más afortunadas.

Buen diamante!

El diamante negro de más tamaño que se ha conocido, se encontró en el Brasil en 1894. Pesaba 3.070 quilates y fué vendido por el que lo descubrió, en 80.000 pesetas.

Una vez dividido en puntas de tres ó cuatro quilates de peso, destinadas á los taladros, su precio se elevó á 650.000 pesetas.

Cesantes de Hacienda

Entre los de este ramo que por ignorarse su domicilio anuncia la Gaceta que han sido nombrados oficiales quistos, figura el funcionario cesante de Cádiz don Pablo Hernández Rózpido.

Consumos

	Pesetas
Ingresos habidos en el día de ayer:	
Central	2.468.122
Puerta del Mar	2.867.134
Puerta de Tierra	1.258.556
Puerta de Sevilla	357.617
Extramuros	267.248
Total pesetas.	7.218.677

Movimiento marítimo

ENTRADOS.—Día 13.—Vapor correo español Sevilla, de Gibraltar. Vapor español Aznalfarache, de Mar-

selis, escalas y Málaga. Vapor alemán Heavwig, de Lisboa. Bergantin goleta inglés Balla Rosa, de Málaga. Vapor español Cabo Ortega, de Sevilla y Boraxa. Londres: San José, Santísima Trinidad y Bella Amalia, de Sevilla. Faluchos: Angustias y Manuel, de Téngor. **SALIDOS.**—Día 13.—Pailebot ruso Johannes, para Faro (Portugal). Goleta holandesa Johanna Frederika, para San José do Norte (Brasil). Vapor trasatlántico español Miguel M. Pinillos, para Alicante y Barcelona. Vapor trasatlántico español Catalina, para Habana y escalas. Bergantin italiano Cecilia, para Fay Bentos.

LA GORRIONA

a trama: empujaba la arrogante Condesa en mandar al Gobernador, como un re- te, una enquel de coavite, y Bitita tuvo que poner en juego todas sus artimañas, para apoderarse á tiempo de aquella peligrosa esquila y hacerla pedazos.

Beisase á carejadas el compañero de Ramiro al cirle, é interrumpía á veces su relación, con observaciones chistosas y palabras ó interjecciones groseras, dignas de una taberna. Una cosa llamó la atención de la Condesa, despertando su ansiedad al mismo tiempo que su ira, había observado que, en todo el transcurso de la conversación, la designaban á ella invariablemente con el extraño nombre de *La Gorriona*.

—Pero ¿qué demonio de empeñotaría nstedes en que la Gorriona diese el baile? —preguntó á Ramiro su amigo.

—Pues ahí verás, chico; —replicó éste.

Blaguezas humanas... La de Peralta, que es capaz de vender á su padre por lucir un trapo, necesitaba ocasión en que estrenar ese mamarricho de traje de maja que había encargado á París, y que llegó tarde... Bitita y Candidito trabajaban de común acuerdo, y ó yo me seguía mucho, ó sus planes eran más vastos... La tal Bitita es una vaca brava, y Candidito un pilla que sabe torrear... Ellos fueron los del empeño de los disfraces, y yo en- he, chico, que á tí revuelto, ganancia de pensadores... En cuanto á mí, —prosiguió Ramiro, revolcándose en el lecho de Carlos V, con cierta exaltación nerviosa, necesitaba coger á tiro en alguna parte á mi palomita... Y aquí comenzó á exponer Ramiro la pasión que Blanquita le inspiraba, con tan oñica claridad, con tan obscena franqueza, que le infeliz señora adivinaba el sentido de sus iamondas frases, sin entenderlas del todo, como se edivina á través de la tierra removida de una sepultura, la carne podrida y los granos hediondos. La ira, la sorpresa, el dolor, la ver-

güenza, el espanto, la ahogaban de tal modo, que, en la imposibilidad de huir por ninguna parte sin dar un escándalo, tuvo que apoyarse en la sucia pared cubierta de telarañas... La música del minué resonaba mientras tante á lo lejos, azoril, seria y acompasada como un cántico de Iglesia.

—¡Este es el revés... allí está el derecho! —pensó la Condesa, al oírlo, de la frase de D. Rufino.

Cesó al fin la música de tocar, y oyóse entonces un alegre rumor de voces y de risas, que lentamente se aproximaba: erminué había terminado, y llegaba la hora de romperse la Pifata. Un gran grupo de jóvenes entró entonces en la cámara de Carlos V, á dejar unos los dominós y otros á tomarlos. La Condesa pudo apreciar entonces lo que era la comedia *vista entre bastidores*, como si el mismo Asmodeo, el esqueroso demonio de la impureza, se hubiese encargado de desaozer ante ella aquel telón repugnante... Oyóse llama mil veces la Gorriona: oyó barajar los nombres, la hermosura, la fama y la honra de aquellas pobres mujeres que á dos pasos de allí se encontraban, entre relaciones escandalosas, exposiciones atrevidas, chistas obscenas, esquerosas jactancias, desoos monstruosos, calumnias terribles, verdades ocultas... La Condesa se tapó los oídos, porque le parecía hallarse en el fondo de la cloaca inmundada, por donde designaba aquella corrompida inventad las torpes pasiones que en ella excitaba el baile.

—¡Entre bastidores... entre bastidores! —gemía, despedazando el pañuelo de rabia.

La alegre algazara aumentaba en la galería, y poco á poco fué quedando desierta la cámara de Carlos V. La Condesa se decidió al fin á mirar por la rendija del tapiz, y no vió á nadie: salió entonces como pudo al interior de la pieza, arrastrándose casi á gatas por debajo de la tapicería. Arreglóse el desórden de su

traje, limpióse el polvo, quitóse los teñafas pegadas al vestido y salió á la galería. Un alegre clamoreo resonó en aquel momento. La Pifata acababa de romperse: una lluvia de dulces caía sobre los concurrentes, y una porción de espantados pajaritos se elevaban en el aire, chocaban contra los primorosos arabescos del techo, buscando salida, ¡volvían á caer, torcaban á remontarse en busca de refugio, y caían al fin palpitantes y aterrados entre las mil manos que los perseguían.

Blanquita, al pie de la Pifata, elevaba las suyas para cogerlos, sin haber saltado todavía la misteriosa cinta celeste. Ramiro Pérez se acercó á ella, trayéndole un jilguero y un canario: la Condesa lo miraba estupefacta, como si no pudiese comprender que aquel apuesto joven que con tan respetuosa galantería hablaba á la inocente niña, fuese el mismo que acababa de oír ella expresarse como un carretero y discurrir como un canalla. Blanquita, llena de contento, besaba á lo asustados pajaritos: Ramiro le ofreció el brazo, y ella lo fué á aceptar. Mas la Condesa se abalanzó como una leona que defiende á sus cachorros, y agarrando á la niña por la mano, la sepeó bruscamente del elegante joven.

Ya no le parecían tan absurdos aquellos demonios que, según den Rufino, veían pasearse en las colas de las señoras, los antiguos Padres del yermo.

IX

Una sola persona supo lo que había acontecido á la Condesa en el baile de la Pifata: ella misma se lo reveló pidiéndole consejo, y nos consta que este fué prudente y moderado. Mas la Condesa, que no se paraba en barras, y se iba siempre de un extremo al opuesto, disolvió por un acto de soberanía autocrática, digno del Czar de Rusia, el Club de la Tijera, y declarando á su casa en permanente es-

tado de sitio, jamás consentió en ella grupos de más de cuatro personas.

La primera vez que vió á don Recaredo, le hizo á boca de jarro esta pregunta:

—Don Recaredo... ¿Quién es *La Gorriona*?

—¿*La Gorriona*? —contestó el erudito, desconcertado. —*La Gorriona*. Pues la Gorriona debe de ser la hembra del gorrion.

—¡Claro está! —replicó impaciente la Condesa. Como la *Conseja* debe de ser la hembra del *Conejo*.

Don Recaredo se mordió los labios mortificado... Acordóse entonces de que el Gorrion, lo mismo que el Conejo, no tienen hembra alguna nominal, por pertenecer ambos al género epiceno.

Pasaron varios meses: una tarde leía la Condesa un periódico de la localidad, y le llamó la atención en la gaceta, aquel extraño nombre de *La Gorriona*. Leyó ávidamente el suelto: referíase en él que, por grandes escándalos ocurridos en una casa de mala nota, había sido llevada á la cárcel una infame vieja que la dirigía, conocida en todo X, con el nombre de *La Gorriona*.

El periódico se escapó de manos de la Condesa: encogióse en el asiento, y se amarató su rostro, como si hubiesen descargado en él una bofetada, y dos lágrimas de ira y de vergüenza cundieron á sus ojos.

—¡Bien lo merezco! —murmuró. Tenía razón don Rufino... ¡Para eso servía mi casa!

FIN.

CARNAVAL

Han comenzado unas fiestas, que en un tiempo tuvieron carácter de desorden, de orgía, de bacanal, como aquellas de las cuales emana y desciende.

No quiere esto decir en manera alguna que en esta época sea el Carnaval festividad en la cual se rinda por todos homenajes y acatamiento a todas las virtudes; pero es indudable que va operando en su esencia y en su manera de ser una completa transformación que debe desde luego agradecerse, porque de fiesta de la locura se va convirtiendo paulatinamente en festividad artística, en la que predomina la nota culta y lo notable.

En efecto, el Carnaval no tiene razón alguna de ser en el sentido de ser una orgía; una autorización para consentir que se cubran las personas las caras con los antifaces y descubran su corazón, poniendo en la lengua el insulto, la desfachatez, el cinismo y la desvergüenza.

El Carnaval debe modernamente ser alegre y culto: rendir un tributo a la gracia, a la coquetería oportuna, al chiste de educación; a cuantas cosas lindas dentro del terreno de la broma las formas sociales consenten.

No se explica que haya quien entienda el Carnaval como pretexto para la desvergüenza y el libertinaje, para la embriaguez y el desenfreno de las pasiones, porque hoy esa fiesta debe revestir el carácter de la moralidad y de la corrección más esquisita como desde luego debe ofrecer todas las festividades que revistan un carácter popular.

Donde se aprecia la cultura de las localidades; donde la educación se aprecia más que en ocasión alguna, es en estas fiestas, en que la libertad que consienten y que por tal causa se tolera, hacen vez de una manera admirable y que no deja lugar a dudas, quienes son los más ilustrados y las personas de mayor criterio.

El Carnaval es hoy un divertimento en el que toda nota que no sea la corrección dentro de la alegría y de la broma solo demuestra falta de educación y de criterio.

RUSIA Y EL JAPON

Lo que dice el ministro del Japon en París

Tiene interés, aunque fuera celebrada antes de estallar la guerra, la entrevista celebrada por un redactor de *La Tribuna*, de Roma, con el ministro del Japon en Francia, marqués de Hayashi.

Presidiendo de lo que en la conferencia se refiere a los antecedentes y explicaciones del conflicto armado, ya bien conocidos, recogemos lo más interesante

de las manifestaciones de aquel diplomático, aunque con la natural reserva:

—Si la guerra estalla—dijo el ministro japonés—mi opinión es que seremos vencedores. En la contienda naval puede tenerse la casi seguridad de que la victoria será nuestra. Contamos para ello con la base de operaciones que nos proporciona el tener a nuestra disposición los puertos del Japon y los de China y Corea, mientras que Rusia tropieza con las dificultades de no tener más que Port-Arthur para su escuadra.

En cuanto al ejército de tierra—añadió el diplomático, mirando al periodista con orgullo—podemos poner en armas quinientos mil hombres.

—Pero no han pasado ustedes—arguyó el periodista—la enorme fuerza que Rusia posee?

—Rusia—contestó el ministro—tiene una fuerza inmensa, pero no cuenta con las facilidades que nosotros para movilizarla. Hay que pensar que los trenes para mover un ejército y aprovisionarlo tienen que valer de un ferrocarril de 8,000 kilómetros (7,000 versts). Cualquier eventualidad de la guerra puede interrumpir esta comunicación y entonces los 200 ó 300,000 hombres que Rusia pudiera enviar a combatir con los nuestros quedarían en terrible situación.

Los hombres de Estado del Japon—siguió el ministro—hemos pensado bien todo esto, para no correr el riesgo de una aventura. Además, podemos sostener la guerra durante dos ó tres años.

Terminó la entrevista sosteniendo el ministro que la razón estaba de parte del Japon, puesto que éste solo pretendía el mantenimiento del *statu quo* actual en lo que se refiere a la integridad de China y la independencia de Corea.

Los jefes supremos de las fuerzas rusas

Los directores de la campaña contra el Japon, según anuncia los últimos despachos, son el general Kurapatkin y el almirante Skrydlof, bajo el mando supremo del general Alexieff, general en jefe de las fuerzas rusas de mar y tierra en Extremo Oriente.

El general Kurapatkin era, hasta hace pocos días, ministro de la Guerra del Imperio. Su historia militar es brillantísima. Fue jefe de Estado Mayor del famoso Skobelet, distinguiéndose durante la guerra ruso-turca de 1877, no sólo por su saber técnico, sino por su arrojo personal. En la citada campaña recibió dos heridas, tan graves una de ellas que le obligó a abandonar el teatro de operaciones. A su regreso a San Petersburgo fue nombrado profesor de la Escuela de Estado Mayor, donde permaneció bastante tiempo. Es autor de numerosas obras de Estrategia y de Administración militar.

El almirante Skrydlof es también un hábil de la guerra ruso-turca. Acompañando

al teniente de navío Sobestakof, logró aproximarse en una barca a un acorazado turco que defendía el curso del Danubio, y, a pesar del horroroso fuego dirigido contra ambos valientes por las trincheras otomanas, consiguieron ésto disparar un torpedo y echar a pique el acorazado.

Skrydlof ha ocupado elevados puestos en la Armada rusa. Al estallar la guerra mandaba la escuadra del mar Negro.

La imprevisión de los rusos en Port-Arthur

En el extenso telegrama dirigido al *New York Herald* desde Toke. En el martes último, dando cuenta del primer ataque a Port-Arthur por la escuadra japonesa, encontramos algunos detalles nuevos.

Los rusos no habían tenido ni aun la precaución de apagar el faro que señalaba la entrada del puerto y las luces de posición del mismo, razón por la cual los torpederos enemigos tuvieron en su favor indicaciones precisas para hacer cartero su ataque.

En cuanto a la veracidad de los tres barcos rusos, la explican las autoridades de Port-Arthur como una necesidad, atendiendo a las dificultades que han de existir para llevar a cabo la reparación de las averías en un puerto bombardeado constantemente por el enemigo.

La confianza de los rusos era tan extremada, que al estallar el primer torpedo japonés las tripulaciones de los buques anclados en el puerto cantaban los himnos religiosos de la noche.

No es cierto que los buques encallados obstruyan la entrada del puerto; aunque muy próximos a la misma, dejan espacio suficiente para la navegación.

El Japon solo contra Rusia

El vizconde Hayashi, ministro del Japon en Londres, ha hecho, según la Prensa francesa, estas declaraciones:

«El Japon no quiere ni socorro, ni apoyo, ni intervención, ni mediación. El Japon desea muy vivamente que Europa que el conflicto no calga del Extremo Oriente. El Japon desea un duelo entre él solo y la Rusia. La mejor prueba es que el Japon ha insistido cerca de la China, la Potencia más interesada, con objeto de que permanezca neutral.»

Manifestaciones de un personaje ruso

Figaro, de París, publica un extenso telegrama de un corresponsal en San Petersburgo, transmitiendo manifestaciones de un alto personaje del Imperio que interviene en los Consejos del Gobierno y no quiere dar su nombre.

Ha aquí lo más substancial de estas declaraciones:

«Rusia declina toda responsabilidad sobre la guerra. Ha dado un testimonio al mundo entero de su deseo de mantener la paz. Se la provoca a la guerra, y a

ella vamos, para que el orden se mantenga. El Japon cree que tiene deberes históricos que cumplir, restableciendo el imperio de la raza mongólica, y desea la noche; sea suya la responsabilidad. Nosotros creemos que se equivoca.

La guerra no ha hecho más que comenzar. El pequeño descalabro sufrido por nuestros buques no es más que una escaramuza de vanguardia, que no tiene de importancia más que el mal efecto moral.

La guerra podrá ser larga. Sea cual fuere el resultado de la lucha por mar, la verdadera contienda se librará en tierra.

Rusia no persigue propósitos en la guerra, aunque la suerte de las armas sea feliz para ella. Su deseo es únicamente sostener sus derechos sobre la parte Norte de la Manchuria, hacer que, en la parte del Mediodía circulen los trenes, con seguridad, respetándose los derechos de todos, y que la deje tranquila.

El personaje ruso ratificó los datos de las fuerzas de que cada nación puede disponer. El Japon puede desembarcar en Corea 150,000 hombres, pero tardando mucho. Rusia tiene en la frontera 90,000 hombres, y como diariamente hace una expedición de 2,500, podrá poner en breve 160,000.

Los patriotas rusos no ven con agrado la guerra. El Imperio se encuentra en un período de desarrollo económico, y esto contraría la obra. Pero aceptamos la guerra con todas sus consecuencias, porque nos importa mucho sostener el orden creado y restablecer la paz.»

Comentarios de los marinos norteamericanos

Según telegrafían al *Herald* desde Washington, las autoridades navales norteamericanas, comentando los resultados del primer ataque a Port-Arthur, no se explican el daño producido a los acorazados *Cesarevitch* y *Retvisan* por los torpederos japoneses, pues ambos tenían colocadas las redes protectoras de acero, que si no impiden en absoluto los efectos de la explosión de la terrible arma de guerra, al menos los atenúan, alejándolos de las partes sensibles del casco.

A este propósito sugiere una de las citadas autoridades la idea de que tal vez los torpedos iban provistos del espalón inventado hace poco tiempo por un ingeniero británico; y ante el cual las redes de acero se convierten en telas de araña.

Las experiencias de este aparato fueron realizadas secretamente el año pasado en un puerto británico.

LA "GACETA"

La llegada anoche publica las siguientes disposiciones:

MINISTERIO DE HACIENDA
Real orden, fecha 24, autorizando la

publicación del reglamento por que ha de regirse la visita de buques y las operaciones de carga y descarga, traslado de mercancías y desembarque de viajeros en el puerto de Bilbao.

—Reglamento mencionado.

GOBERNACION

Reales órdenes, fecha 31, resolviendo expedientes relativos á inclusiones de mozos en el alistamiento para el servicio militar.

DIRECCION GENERAL DE AGRICULTURA, INDUSTRIA Y COMERCIO

Concurso para la provisión de la plaza vacante de director de la Estación enotécnica de Cetta.

DE MARINA

Nombre comandante del acorazado Numancia al capitán de navío don Esteban Almeida y Martínez Gallego, en relevo del de igual empleo don Fernando Lozano y Galindo que ha solicitado su retiro del servicio.

—Destina á la Comandancia de Marina de Algeciras, al teniente de navío don José María Caballero, en relevo del de igual empleo don José María Moreno y Eliza, á quien le ha sido concedida licencia por enfermo.

—Nombre presidente de la Junta Central de fondos económicos de practicas, al capitán de navío don José de Barrasa y Fernández de Castro, en relevo del jefe del propio empleo don Alejandro Fery.

—Nombre segundo comandante de la provincia marítima de Algeciras, al teniente de navío de primera clase de la escala de reserva don Vicente Cuervo y Loureiro.

—Se le concede la gratificación de 900 pesetas anuales por haber cumplido diez años de efectividad en sus respectivos empleos á los ingenieros jefes de primera clase de la Armada D. Salvador Torres Cetas, D. Julio Alvarez y Muñoz, D. Pedro Suárez y Coll, don Nemesio Vicente y Saeche, don José Castellots y Pinazo y don Salvador Pizarro y Aguilas.

—Para destinado al torpedero Destructor, al alférez de navío don José Gómez Ramon, en relevo del teniente de navío don José Carlos Pineda y Soto.

—Han sido propuestas para prestar sus servicios en la Escuela de Condottables tres primeros tenientes y un segundo de Infantería de Marina.

—Embarca en el crucero Princesa de Asturias, al teniente condottable D. José Dominguez Ojeda, en relevo del de su igual empleo D. Juan de la Cruz Pérez.

—Pasen destinados al Arsenal de la Carraca los terceros contramaestres Manuel Cabezas y Pedro Baimondo.

Apostolado del Beato Diego de Cádiz

Costura para los pobres

El día 15 de Julio del pasado año dio comienzo esta caritativa obra de la costura para los pobres en la casa del Apostolado del Beato Diego, Bendición de Dios 16 duplicado, 1.^a

Desde la indicada fecha, y según lo propusimos, todos los miércoles de 1 á 3 de la tarde y de 8 á 10 de la noche he-

mos venido ocupándonos en esta caritativa obra de tan prácticos y consoladores resultados para los pobres que, estando trabajando todo el día no pueden tener su propia ropa ni la de su familia. Somos poquitas en número, pero de voluntad firme, por la bondad de Dios, no hemos vuelto la cara atrás ya que primero la mano en el arado. Antes al contrario, ya que al comenzar esta obra, escogimos por abogada y protectora á la Santa Madre Teresa de Jesús y Ella nos ha alcanzado de su Divino Esposo el esfuerzo que nos anima, para dar á tan gran Santo un público testimonio de gratitud, todos los días 15 á contar desde el próximo lunes, nos reunimos en la citada casa del Apostolado á las indicadas horas, para continuar nuestra empresa ayudada de tan amorosa y gran Protectora que constantemente nos anima con estas sus palabras: «Solo dos cosas nos pide su Majestad: amor de Dios y del prójimo. Guardándolas con perfección guardaremos todo lo demás.»

CONCEPCION BUIX LEMOS,

Febrero 13-1904.

POR TELEGRAFO

De nuestro servicio particular

Senado

Madrid 13: 19:30

No ha efecido interés la sesión.

Congreso

Se prodagera en la sesión de esta tarde vives incidentes con motivo de las detecciones verificadas anteayer de los diputados señores Lietget, Soriano y Leironz.

Se aprobó el tratado de comercio con Suecia y Noruega, comenzando á discutir la reforma del Consejo de Estado.

Intereses locales

Madrid 13, 21

Las sesiones del Congreso en su reunión de hoy han autorizado la lectura de la proposición de ley de los diputados por Cádiz relativa á la urbanización de Extramuros.

Consejos

Madrid 13, 22:45.

El señor Salmerón ha aconsejado á sus amigos políticos la celebración de mitines de propaganda en todas las provincias para de esta manera alcanzar el triunfo de la causa republicana.

En libertad

Han sido puentos en libertad el señor Dorado y tres republicanos que fueron detenidos la semana anterior.

Ganoneo

Telegramas que se han recibido de Che-fú, puerto inglés del golfo de Petchy li, comunican que por buques llegados se sabe que se excepta un fuerte cañoneo en dicho golfo.

Se supone que se está librando un importante combate naval.

Los japoneses ante Port-Arthur

Se ha desbaratado que en uno de los ataques realizados por los japoneses contra Port-Arthur destacaron estas varias embarcaciones menores que colocaron á la entrada y dentro del puerto torpedos y minas submarinas.

Un transporte ruso que iba á salir del puerto, en la misma entrada voló por la explosión de una de estas minas.

Han resultado muertos el comandante del transporte, dos oficiales y setenta y dos soldados.

Question que se complica

Se asegura que China trata de prestar su apoyo al Japón.

Si esto se confirma es segura la intervención de Francia ó Inglaterra.

Bando energético

El almirante Alexiéf, general en jefe de las fuerzas rusas de mar y tierra ha publicado un bando, haciendo saber que serán fusilados todos cuantos perteneciendo al ejército ó la marina rusa se rindan al enemigo.

De la Cartera de Noticias

Monte de Piedad y Caja de Ahorros

El martes 8 de Marzo y días siguientes necesarios, á las tres de la tarde, se verificarán en este establecimiento las subastas de los lotes empeñados y renovados durante los meses y con los números que á continuación se expresan:

Alhajas: desde el 1.084 al 3.564, del mes de Enero de 1903.

Ropas: desde el 49.294 al 53.227, del mes de Julio de 1903.

Lo que se avisa para conocimiento de los interesados.

Cádiz 13 Febrero 1904.—El Presidente, Francisco de P. Castro.

Festejos públicos

Hé aquí el programa de las proyecciones cinematográficas, que esta noche se exhibirán en la plaza de San Juan de Dios á las ocho, nueve y diez de la noche.

1.^a parte—1, Botadura de una lancha; 2, maniobras en Lonohamp; 3, grandes batios; 4, procesión en Startandis; 5, cominario apaleado; 6, vals excéntrico; 7, los huéspedes granujas; 8, almuerzo infernal; 9, el taumatargo; 10, el coche de los locos; el hombre moros; 12, batalla de flores en Madrid.

2.^a parte—1, Panorama de New-York; 2, concurso de elefantes; 3, pesca del salmón; 4, carrera de obstáculos por el agua; 5, negros de Borneo; 6, el primer cigarrero; 7, tres botijo; corrida de toros por Mazantini; 9, la bella Romero; 10, el bañarse imposible; 11, castillo encantado; 12, la guirnalda de flores.

3.^a parte: 1, Asuntos marítimos; 2, Transporte de nieve; 3, Artillería francesa; 4, Barbero modernista; 5, Mophisto; 6, Baños en el Ródano; 7, Noche terrible; 8, Panorama del Bóstor; 9, Baile cosmopolite; 10, Papillón; 11, Luchas extravagantes; 12, Ilusionista del mundo; 13, En casa de la bruja; 14, Cabalgata del circo Barnum.

Habrán también todos los días funciones acrobáticas en la plaza de San Juan de Dios; serán á las dos de la tarde.

El programa para hoy es el siguiente: 1, Bambú japonés; 2, Alambre; 3, Cuerda aérea; 4, Los acróbatas; 5, El puente de la muerte; 6, La escuela de gimnasia; 7, Carreras en sacos; 8, Carreras de burros; 9, Cucufias.

Pildoras y Ungüento Holloway

Resfriados, Tosea, Difteria Bronquitis —Estos son remedios infalibles para las

enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consumción. El Ungüento Holloway bien frotoado en el pecho ó la espalda, se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí expelle todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón porque dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente todo partícula morbosa. Esta purificación es verificada eficazmente por el Ungüento y las Pildoras Holloway; y la sangre que ellos limpian circulando por todas las partes del cuerpo hace que se comunique á estas últimas la influencia benéfica de la mencionadas medicinas.

Correo.—El despacho de este servicio en la Administración principal es el siguiente:

Negociado de valores y certificados.—Imposición: Valores de 11 á 13 y de 17:30 á 18. Certificados (cartas, impresos, papeles de negocios, muestras y medicamentos) de 11 á 13. Valores en metálicos y paquetes postales de 11 á 13. Reclamaciones de 11 á 13. Certificados (cartas solamente) de 16:30 ó 17:30.

Entrega de valores y paquetes postales al público de 11 á 13.

Lista.—De 9 á 11 y de 14 á 15. Después de despachar los apartados del expreso se abrirá otra vez la lista durante una hora.

Cartería.—Tres repartos diarios de los mencionados correos. Los apartados se entregarán tan pronto como se terminen las operaciones de distribución de cada correo.

Los buzones se recogen á las 8, 6, las 12 y las 22.

Llegadas á la Estación de los correos.—Sanlúcar á las 10:30; Expreso á las 14:30 y Correo á las 20.

Salidas de la Estación.—Correo á las 7; Sanlúcar á las 9 y 23 y Expreso á las 14:55.

De la Administración principal sale el che conduciendo las sacas de la correspondencia á las 6, 9 y 13:45.

Horas y días de las entradas y salida de los correos.

General, entra á las 20; sale 6:15.

Sevilla: entra 14:30; sale 14:45.

Chiclana, Medina, Alcalá, Vejer y Conil, sale á las 7 y a las 14:45; entra á las 14:30 y a las 20.

Sanlúcar, salen á las 7, 9:23 y 14:45; entran á las 10:30, 14:30 y á las 20.

Poblaciones de la Sierra: entra 10:30; sale 14:45.

Habana desde Cádiz, sale el día 30 y debe entrar el día 30. De Santander el 19.

Puerto Rico: desde Cádiz el 16.

Melilla, Alhucemas, Peñon y Chafarinas, desde Málaga, sale los martes y viernes.

Filipinas: desde Barcelona, sale cada cuatro sábados contando desde el 24 de Marzo de 1898.

Filipinas: desde Barcelona, por Marsella, sale los señalados por la Administración.

Fernando Poo, Annobon y Corisco; sale cada dos meses el día 30 por vapor español.

Canarias.—Salen los días 3, 7, 15, 18 y 22.

República Argentina.—Desde Cádiz, sale el siete de cada mes.

Papel para envolver y tapizar.

Se vende por arrobas en el Establecimiento calles del Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz.

Imprenta de LA DINASTIA
Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz 1 dup.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:
 Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.
 Una expedición mensual á Centro América.
 Una expedición mensual al Rio del Plata.
 Una expedición mensual á Filipinas.
 Una expedición mensual á Canarias.
 Dos expediciones anuales á Fernando Póo.
 156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Agadir y Gibraltar.
 Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga y con las condiciones más favorables para pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Mañana á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.
 La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.
 Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores ó industriales, que recibirá y ensaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.
 La Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.
 Para más informes: En Barcelona: La Compañía Transatlántica y los Sres. Ripol y C.^o, Plaza de Palacio.—Cádiz: la Delegación de la Compañía Transatlántica.—Madrid: Agencia de la Compañía Transatlántica, Puerta del Sol 13.—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^o, Puerta de Babilonia.—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira.—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos.—Valencia: Sres. Day y C.^o.—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

La Correspondencia de España con la de Cádiz SE SUSCRIBE ROSARIO Y B. DIEGO DE CADIZ

La Correspondencia de España uno de los periódicos más importantes y de más antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desarrollan los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en los periódicos.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

Publicanse novelas de los más famosos autores.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar la lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el cumplimiento de su trabajo.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, habiéndose el envío en fin de cada mes.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Rosario y B. Diego de Cádiz

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio; y esquelos de defunción.

ANUNCIOS

Se admiten anuncios para la cuarta plana á precios convencionales, hasta hora conveniente.
 Se admiten papeletas mortuorias y anuncios en tercera plana hasta la hora de entrar en máquina el número.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un extenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el período primeramente citado por esta Empresa, 2 pesetas al mes.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporteros que frecuentan los centros oficiales y parlamentarios.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» en su aviso en la calle de Rosario y Beato Diego de Cádiz, y puntualmente por las noches acabado de llegar el correo les será remitida.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripcion.

SERVICIO TELEGRAFICO

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene correspondientes en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

Los comunicados que se inserten se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio del Director.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

SALUD PARA TODOS. PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY.

LAS PILDORAS

Purifican la sangre, corrigen todos los desórdenes del estómago y de los intestinos, fortifican la salud de las constituciones delicadas son de un valor increíble para todas las enfermedades peculiares y sexo femenino en todas las edades.
 Para los niños así como tambien para las personas avanzadas en edad, su eficacia es incontestable.

EL UNGUENTO

es un remedio infalible para los males de piernas, del seno, herida, antiguas, llagas y úlceras. Es famoso contra la gota y el reumatismo, PARA LOS MALES DE GARGANTA, BRONQUITIS, RES-FRIADOS, TOSES, hinchazon de glándulas y todas las enfermedades cutáneas no tiene semejanza y por los miembros contraídos y conjura, y reuma obra como por encanto.

Estas medicinas se preparan solamente en el «Establecimiento» del profesor HOLLOWAY, NEW FORD STREED, ante 6538 OX FORD STREED, LONDON y se venden á 1s, 1½d, 2s, 3d, 4s, 6d, 11s., 22s. y 33s el Pote ó la Caja y se hallan en todas las farmacias del Universo.

Se ruega á los compradores examinen los rótulos de cada cajaypote Si no llevan la direccion 353 Ofzord Street, London son falsificaciones.